

ひめだ高宏ニユース

No. 980

13.10.9

日本共産党 和歌山市会議員

楽天 田中投手 開幕24連勝スゴすぎる

プロ野球・楽天の田中将大投手は、開幕24連勝を達成。野球は点を取らないと勝てず好投を続けても勝利投手になれないこともあり、点を取られても自チームがそれ以上の点を取れば勝てることもありま

す。先発して勝敗がついていない試合が6試合あり、私たちは歴史に残る強い投手を見たと言えます。

紀の川市議選に「ご協力」を。

11月10日告示、17日投票し(打田)の2現職と新人の中村まき(貴志川、桃山)の3人が現有3議席をめざします。吉田隆三郎議員は引退します。

紀の川市にご家族、ご親戚、友人、知人のある方は、ぜひ紹介してください。また、中村まきさんの事務所から、貴志川町、桃山町のビラ配付などの協力依頼が

フリーの人々



新技「シライ」って名前がつくのがすごいことはわかるけど...?

まったくイメージできない

ひょとしてあのスピーチにもそのうち名前がつかかも

マンゴアの名はたれ?

汚染水による影響は福島第一原発の経済的リスクの増大を招いている

範囲内で完全にブロックされています

岡田 つとむ 61歳
40歳まで歯科技師、95旧粉河町議、市議2期

石井 ただし 38歳
障害者施設職員から、04旧打田町議、市議2期

中村 まき 新人 35歳
夫と2男1女の子育て世代代表で市議会に挑戦

ありますので、ご協力をよろしく願います。

こんにちは
日本共産党の
ふじい 健太郎 です。
(その388)

理不尽な消費税増税
党や後援会、社会保障関係の団体での会議で、話をする機会がよくあります。この間も消費税と社会保障について話をしている。だんだん熱が入り、あまりもの理不尽さに、怒りがこみ上げてくるのが感じられました。本来、税金は生計費には課税しない、つまり生活費にまでは税金をかけない。そして不労所得には高税率を、寝ていると得られる所得には税率を高くするという租税民主主義ともいえるべき原則がいくつもあります。

そして、社会保障の役割は、所得の再分配を司る、つまり高所得者から徴収した税金を、低所得者の生活を支える社会保障制度の財源として活用し、すべての人の生存権を保障することにあります。しかし、消費税を社会保障財源にすると、どういことになるでしょうか。毎日生きていくための糧にまで税金をかけたら、さらに増税する、低所得者からも社会保障財源を吸い上げ、あるうことが高所得者には減税をすすめる。怒りがこみ上げてきて当然ですよ。



ふじい健太郎 前県会議員

消費税増税もTPPも労働問題はも。 言動に一変しない安倍政権NO!

アベ政権
アベ政権
アベ政権
アベ政権
アベ政権



カクサン

日本共産党 カクサン部HPより カクサン部長

こんばんは 日本共産党

オスプレイ来るな大集会
沖縄以外での初めての
米軍欠陥機オスプレイを
使った飛行訓練となる。
あいは野演習場のある滋
賀県高島市での日米合同
演習を翌日に控えた10月

6日(日)開かれた「オス
プレイ来るな! 日米合同演
習反対10・6あいは野大集
会」に県外の4ノ0人を含
む1ノ50人が参加。日本
共産党の市田忠義書記局長
が清勢報告を兼ねた連帯の
あいさつを行いました。

市田書記局長は、オスプ
レイは「学校、病院、人口
密集地の上空は飛行しない
と訴えました。

9月定例会議開会中に取り組んだこと。一挙大報告。 合同法律事務所50周年祝賀会

9月20日(金)夜、ダイ
ワロイネットと和歌山合同
法律事務所50周年記念しセ
行われるなど元気な祝賀会。

最後の最後にお月さん

日中友好協会
県連の観月会

9月22日(日)夜、片男
波で日中友好協会連盟が
観月会を開催。市議団から
最後の最後にお月さん!

前南ブロック 増税反対署名

9月23日(祝)午前は南

市田書記局長の お話し

ブロックが宮前地区で消費
税増税反対署名などを行い
私、ひめだも参加。

堺市長選の堺市

9月28日(土)午前、地
区の井本さんの車で堺市長
選のビラまき。投票日前

来年4月の消費税増税ストップ

安倍首相の消費税増税発
表の翌日、10月2日(水)
昼休み、JR駅前で日本共
産党が「消費税増税ストッ

食給校中 食給校中



9月24日(火)市議
会各会派で中学校給食
(デリバリー)の試食
会を実施。ハンバーグ
とゆでたキャベツなど
とこはん、牛乳の組み
合わせ。味は良いが、
見た目と量は問題かと
?!
午後には勤総で市田書記局
長を迎えて「日本共産党語
るついで」が開かれ、ク
人が参加し熱気ある集會に。

おなも自販機もナイ 高層住宅団地で...

日だからか、30棟ほどの高
層住宅の団地の集合ホスト
にとの指示。都会やね。

プルの署名・宣伝行動を突
施。竹内県委員長、前地区
委員長に続き、私、ひめだ
もマイクで訴えました。